
Cambian  formato  del
clasificatorio  infantil  de
golf

IMAGEN: Cortesía

La Paz, Baja California Sur (BCS). Con el objetivo de definir
a los representantes del estado que competirán el próximo año
en la eliminatoria Zona Pacífico, la Asociación de Golfistas
de Baja California Sur decidió cambiar el formato de la gira
infantil de golf, debido a las actuales condiciones por la
pandemia del COVID-19, informó el presidente Gustavo Escobar
Sotelo.

El dirigente señaló que el consejo directivo de la asociación
determinó hacer filtros en los municipios donde se practica
este deporte, en lugar de concentrarlos en una sola sede como
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se hacía anteriormente, de esta manera se disminuye el riesgo
de que los niños y los padres de familia puedan sufrir algún
contagio,  esperando  que  para  el  año  próximo  existan
condiciones  para  regresar  a  la  modalidad  de  torneos.

Escobar  Sotelo  dijo  que,  aunque  el  nivel  del  semáforo
sanitario  ha  bajado,  eso  no  significa  que  el  riesgo  haya
desaparecido, por el contrario, hay que seguir teniendo los
cuidados que demanda la pandemia, pero con la finalidad de que
no  decaiga  el  ánimo  en  los  niños  y  los  jóvenes  por  la
inactividad es que se estableció esta estrategia de juego.

Las acciones iniciarán a partir del próximo fin de semana en
los cuatro campos certificados por la federación, en los que
cada jugador llevará el score de golpes acumulados y al final
se hará una evaluación que determinará quienes son los mejores
para representar al estado en la eliminatoria de zona.

Las  categorías  que  participan  son  7  y  menores,  8-9,
10-11,12-13 y 14-18 años en ambas ramas, jugando cuatro rondas
en esta primera etapa que culminará a mediados de diciembre y
dependiendo de las condiciones prevalecientes en el 2021, se
podría  regresar  al  esquema  de  torneos  como  se  tenía
contemplado  antes  de  la  pandemia.

 


